

La Reine et le Roi à la Maison Thibault-Soulard

Après trois ans d'absence, le 6 janvier dernier, les membres de la Société d'histoire de Saint-Augustin-de-Desmaures (SHSAD) ont renoué avec une belle tradition soit l'échange de vœux à l'occasion du Nouvel An et au partage de la galette des Rois.

Pour l'année 2023, le président de la Société, Bertrand Juneau, a souhaité à toutes et tous la Santé, la paix et le bonheur.

Il a rappelé que, malgré la pandémie, deux ambitieux projets sont devenus réalité au cours de la dernière année, soit le documentaire « *Là où tout a commencé* » et le livre « *Saint-Augustin-de-Desmaures, Un saut dans le temps* ». Il a souligné l'apport exceptionnel de trois personnes qui ont été au cœur de ces réalisations, Michel Belleau, producteur délégué et réalisateur du documentaire et Geneviève Auger et Louise Prieur, auteures du livre. Ce sont deux legs à la génération actuelle et aux suivantes au cœur de la mission de capteur et de passeur de mémoire de la Société d'histoire.

Soirée très chaleureuse appréciée de l'assemblée pour le plaisir de se retrouver, d'échanger et de procéder, bien sûr, au couronnement de la reine Gabrielle Dussault et du roi Michel Lahaye.



De gauche à droite : Michel Belleau, la reine Gabrielle Dussault, le roi Michel Lahaye et Louise Prieur
Crédit photo : SHSAD